## Au fil des jours, du 5 au 9 septembre,

Lundi nous avons fait la connaissance de Marion, la maitresse du lundi et d'un mardi sur trois.

Nous sommes allés en motricité, où nous avons fait une jolie ronde et nous avons mimé un arbre. Pas facile de tenir sur une jambe mais certains sont des experts!





De retour en classe, Candice nous a présenté un papillon qu'elle a trouvé devant sa maison.





Maddy nous a, quant à elle, présenté un animal jouet qu'elle a trouvé en se promenant. Nous pensons que c'est une gazelle de la savane.

Nous avons terminé notre monstre des couleurs pour la page de septembre de notre classeur. Il est maintenant plein de belles couleurs, a de beaux yeux ronds et de belles dents pointues qui dépassent de son sourire.



Mardi, en motricité, nous avons fait des jeux avec un ballon chacun : il fallait le cacher, le lancer, le faire rouler...





Pour décorer le couloir, nous avons fait un monstre de couleurs collectif : chaque élève l'a « barbouillé » avec la craie grasse de la couleur de son choix.





En une semaine, nous avons déjà fait beaucoup de progrès, pour se mettre en rang ou pour se mettre au travail par exemple !





Nous avons écoute de la musique, et plus précisément du violon. Nous avons appris que l'on peut jouer avec un archet ou pizzicato (en pinçant les cordes).





Maddy nous a montré un collier que son papa lui a fabriqué avec un coquillage ainsi qu'un jouet et Ethan nous a présenté des coquillages et des galets ramassés cet été à la plage.





Jeudi, Axel a fait son gâteau d'anniversaire en classe, avec l'aide de Lilou. Ils ont préparé un gâteau au yaourt.







Une délicieuse odeur a empli le couloir pendant la cuisson, nous avons hâte de le goûter...

Nous avons continué à peindre notre fresque de la classe. Les Petits ont peint le ciel bleu, les Moyens la route grise et les Grands des habitations et des arbres.



Nolan nous a montré des coquillages qu'il a ramené de la plage espagnole.



Vendredi, Axel a soufflé ses trois bougies (enfin c'est surtout Lilou qui l'a aidé ⓒ). Son gâteau au yaourt était délicieux, nous nous sommes régalés!





Axel est reparti fièrement avec un petit porte-clé offert à l'occasion de son anniversaire.





Nous avons fait une première séance de chorale avec les trois autres classes. Les plus Grands ont appris la chanson du Blues du petit ver et Miam Miam.





Nous avons lu La rentrée de Dragonnette, paru dans Les belles histoires, septembre 2022.

Lélia nous a montré la peluche et le carnet qu'elle a acheté à Walibi quand elle est allée faire du manège avec sa maman.



